

## **Giliran Paguyuban Kades Kandeman Keluarkan Pernyataan Sikap Tolak Intimidasi Wartawan Gadungan di Batang**

**Lutfi Adam - [BATANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://BATANG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Sep 22, 2023 - 21:11



BATANG, – Dalam suasana yang semakin memanas terkait isu wartawan gadungan yang meresahkan masyarakat di wilayah Kabupaten Batang, Paguyuban Kepala Desa Kecamatan Kandeman, Kabupaten Batang, tidak tinggal diam.

Mereka dengan tegas mengeluarkan pernyataan sikap yang mengecam segala bentuk intimidasi yang dilakukan oleh oknum yang mengaku sebagai wartawan atau media.

Pernyataan sikap ini dibacakan oleh Ketua Paguyuban Kades Kecamatan Kandeman, Budy Warnoto, di depan Kantor Polsek Tulis pada Jumat (22/9/2023).

Pernyataan ini sebelumnya juga dilakukan para Kades di Kecamatan Tulis. Hal ini juga sejalan dengan seruan untuk bersama-sama mengatasi kerusuhan dan ketegangan yang timbul akibat ulah oknum yang berpura-pura sebagai wartawan

Budy Warnoto menjelaskan bahwa alasan di balik pernyataan sikap ini adalah untuk menyuarakan ketidaknyamanan yang dirasakan oleh para kepala desa di wilayahnya.

Mereka merasa terganggu dalam menjalankan tugas mereka karena sering dihadang dan bahkan ditekan oleh oknum yang mengaku sebagai wartawan atau media.

"Poin-poin pernyataan sikap yang sebelumnya telah disampaikan oleh rekan kami Paguyuban Kades Kecamatan Tulis juga sama, apa yang kami rasakan selama ini. Kami juga tidak merasa nyaman dalam bekerja karena acap kali didatangi, hingga tak jarang ditekan oleh oknum yang mengaku sebagai wartawan atau media," ungkap Budy Warnoto dalam pertemuan tersebut yang turut dihadiri oleh Kapolsek Tulis, AKP Agung Sutanto.

Budy Warnoto juga mengungkapkan bahwa mereka pernah mengalami oknum wartawan atau media yang menggunakan nama atau atribut institusi atau lembaga negara.

Hal ini tentu membuat perasaan dan pikiran para kepala desa menjadi tidak tenang dalam menjalankan tugas mereka.

"Kami juga merasa banyak dirugikan oleh oknum yang mengaku sebagai wartawan. Untuk itu, kami memohon kepada aparat penegak hukum, khususnya Polri, untuk bisa menjamin dan melindungi kami dalam bekerja," tegasnya.

Lebih lanjut, Budy Warnoto menegaskan bahwa para kepala desa siap untuk bekerja sama dengan institusi Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Tulis dan Kecamatan Kandeman. Ini merupakan bentuk komitmen mereka untuk mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di daerah mereka.

Pernyataan sikap yang disampaikan oleh Paguyuban Kades Kecamatan Kandeman ini merupakan langkah positif dalam menanggapi isu yang semakin mengkhawatirkan terkait oknum-oknum yang mengaku sebagai wartawan atau media.

Hal ini juga mengingatkan kita semua akan pentingnya menjaga etika dan integritas dalam profesi jurnalistik agar tidak merugikan pihak-pihak yang tidak bersalah. Saat ini, pihak berwenang diharapkan dapat mengambil tindakan tegas dan memastikan bahwa kebebasan pers yang sah tetap terjaga sementara

oknum yang bertindak semena-mena dihukum sesuai dengan hukum yang berlaku.

Semoga pernyataan sikap ini menjadi tonggak awal untuk menyelesaikan masalah ini dengan bijak dan mendukung terciptanya lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi para wartawan yang menjalankan tugas mereka dengan baik

AdamBatang